

Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 22.11.2023



In Frieden zu leben ist ein Geschenk, welches höchste Wertschätzung genießen sollte.

Volkstrauertag am Ehrenmal

Kontinuität und Wandel

Der Cronenberger Heimat- und Bürgerverein hat am vergangenen Sonntag erneut den Volkstrauertag ausgerichtet, wobei die Hoffnung auf Frieden im Mittelpunkt stand.

Seit 71 Jahren wird dieser Tag in Deutschland auf besondere Art zelebriert. Am Ehrenmal fanden sich neben zahlreichen Gästen unter anderem die Freiwilligen Feuerwehren Cronenbergs, Vertreter/innen der Bezirksvertretung und für

die musikalische Begleitung der Posaunenchor Cronenberg und der Cronenberger Männerchor ein. Eckehard Fröhmel und Schüler des Carl-Fuhlrott-Gymnasiums hielten zum Gedenken Reden über Hoffnung, sowie über die

Wertschätzung des Friedens. Während die Gedanken sich im vergangenen Jahr noch auf den Konflikt Russlands und der Ukraine konzentrierten, so fanden sie diesmal leider einen neuen Mittelpunkt – Israel und Palästina.